

Bew_24 Bewerbung Ulla Schlömer

Antragsteller*in: Ursula Schlömer (KV Köln)
Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

11 ff.

Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Kölner Grüne,

ich bin gebürtige Kölnerin und begeisterte „Rechtsrheinische“ – außer einem Intermezzo von acht Jahren in Nippes bin ich auf der Schäl Sick fest verwurzelt. Seit mittlerweile fast 30 Jahren lebe ich in Dellbrück; hier bin ich gut vernetzt und Mitglied in mehreren Vereinen, u.a. im örtlichen Sportverein, wo ich lange Jahre als Leichtathletin aktiv war und mich in diversen Funktionen ehrenamtlich engagiert habe.

Politisch interessiert war ich „schon immer“, und habe seit den Gründungstagen grün gewählt. Seit 2008 bin ich Mitglied bei B90/Die Grünen. Von Anfang an habe ich mich in meinem Heimat-OV Mülheim engagiert und war über die Jahre hinweg in unterschiedlichen Funktionen im Vorstand aktiv. Meine ersten Wahlkampf Erfahrungen habe ich bei der Kommunalwahl 2009 gesammelt, und seither war ich bei allen Wahlkämpfen – egal für welche politische Ebene – am Start.

Neben der Parteiarbeit wollte ich vor allem Politik aktiv mitgestalten. Daher habe ich schon bei meiner ersten Kommunalwahl 2009 für die BV-Liste kandidiert, sowie als Direktkandidatin für den Stadtrat im Wahlkreis Dellbrück. In der vorletzten Wahlperiode bin ich in die BV Mülheim nachgerückt, und bei der Kommunalwahl 2014 bin ich für die Mülheimer Grünen als Spitzenkandidatin ins Rennen gegangen. Seit 2014 war ich außerdem erste stellvertretende Bezirksbürgermeisterin in Mülheim.

Meine Schwerpunktthemen in der BV-Arbeit waren vor allem die Bereiche Verkehr und Wohnen/ Stadtentwicklung. Von den vielfältigen Verkehrsthemen, die ich gemeinsam mit den BV-Kollegen angegangen bin, möchte ich hier exemplarisch den RRX-Halt am Bahnhof Mülheim nennen sowie die geplante Stadtbahnanbindung des ehemaligen Industrie-Areals im Mülheimer Süden. Im Rahmen meines BV-Mandates habe ich am Werkstattverfahren zur Entwicklung des Mülheimer Südens teilgenommen, und u.a. mit dazu beigetragen, dass die Trasse für die neue Stadtbahnlinie nicht überplant wird.

Neben diesen beiden Themenschwerpunkten ist die Energiewende ein Herzensanliegen von mir, und ich freue mich, dass die Stegerwaldsiedlung im Bezirk Mülheim als Pilot für das EU-Förderprojekt „Grow Smarter“ ausgewählt wurde.

Weiterhin bin ich seit ca. 2 Jahren als Sachkundige Einwohnerin in den Ausschüssen für Sport und Verkehr, was sich mit meinen Interessen deckt und mir erste Einblicke in die Ratsarbeit gewährt hat.

Letztes Jahr nach der Sommerpause bin ich nun in den Rat nachgerückt, und von meiner Vorgängerin habe ich das Mandat im Umweltausschuss übernommen. Die bisherigen Aufgaben als sachkundige Einwohnerin im Sport- und Verkehrsausschuss nehme ich weiterhin wahr.



Alter: 61
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Köln

Ich möchte nun gerne die Ratsarbeit auch in der kommenden Wahlperiode fortsetzen, und meine persönlichen, beruflichen und politischen Erfahrungen in die Arbeit der künftigen Fraktion einbringen. Neben meinen inhaltlichen Schwerpunkten möchte ich einen besonderen Fokus auf die Bedürfnisse und Belange der rechtsrheinischen Stadtteile legen. Immerhin leben gut ein Drittel aller Kölnerinnen und Kölner auf der rechten Rheinseite, und sie sollten auch angemessen im Stadtrat repräsentiert sein.

Zur Person

Gelernte Bankkauffrau und Sparkassenbetriebswirtin; nach mehreren beruflichen Stationen und einer längeren Familienphase arbeite ich seit fast 20 Jahren im Bereich Erneuerbare Energien, aktuell als Prokuristin in einem Kölner Unternehmen für Photovoltaik.

Ich bin verheiratet, habe drei erwachsene Söhne und eine Enkelin und lebe mit meiner Familie in Dellbrück.

In meiner Freizeit treibe ich gerne Sport, vor allem bin ich passionierte Radfahrerin (mehrfach im Jahr längere Fahrradurlaube) und betreibe Biogartenbau im heimischen Garten.